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Abstract (en)
[origin: CN114195079A] The invention relates to a device (1) for filling containers (10), comprising: a positioning surface (12) on which a container
(10) to be filled can be arranged; a filling device (2) suitable and intended to fill a container via a container opening (10a) of the container. According
to the invention, the device (1) comprises: a contour detection device (4) suitable and intended to: determine the contour of the container (10) to be
filled; and a determination device (6) that detects the internal volume of the container (10) taking into account the contour of the container (10).

Abstract (de)
Vorrichtung (1) zum Befüllen von Behältnissen (10) mit einer Positionierfläche (12), auf der ein zu befüllendes Behältnis (10) anordenbar ist, mit
einer Fülleinrichtung (2), welche dazu geeignet und bestimmt ist, das Behältnis über dessen Behältnisöffnung (10a) zu befüllen. Erfindungsgemäß
weist die Vorrichtung (1) eine Konturerfassungseinrichtung (4) auf, welche dazu geeignet und bestimmt ist, eine Kontur des zu befüllenden
Behältnisses (10) zu bestimmen sowie eine Ermittlungseinrichtung (6), welche unter Berücksichtigung der Kontur des Behältnisses (10) ein
Innenvolumen des Behältnisses (10) erfasst.
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